

Centro de Jubilados y Pensionados de José C. Paz

El **27 de junio de 1984**, conmemorando su primer aniversario, el **Centro de Jubilados y Pensionados de José C. Paz**, sito en **Roque Sáenz Peña esquina Arias**, inauguró una **sala de auxilio** en sus dependencias con la presencia del Intendente Remigio López.

Cuando observamos el facebook del Centro de Jubilados y Pensionados de José C. Paz, encontramos la fotografía de su actual sede en la calle Roque Sáenz Peña 4640, donde podemos apreciar un cartel que informa *“Centro de Jubilados y Pensionados de José C. Paz fundado el 30 de abril de 1983”*.



Centro de Jubilados y Pensionados de José C. Paz

Dicho Centro fue fundado *“por un grupo de pioneros, visionarios y solidarios que comprendieron que la única forma de avanzar en las conquistas sociales y reclamo de derechos, era agrupándose”*¹.

Día a día, mes a mes, la actividad de Centro fue creciendo: reuniones sociales, charlas, cursos, paseos, viajes...

Casi dos meses después de cumplir su primer año de vida, el 27 de junio de 1984, el periódico “Nuestro Medio”² bajo el título *“Inauguración de una Sala de Primeros Auxilios en José C. Paz”*, informaba que dicho día, con la asistencia del intendente Municipal de General Sarmiento, autoridades municipales, concejales, representantes de instituciones locales, jubilados y pensionados asociados del Centro y vecinos en general, se inauguró dicha sala en conmemoración de su primer años de vida, comenzando el acto a las 10 de la mañana con las palabras de bienvenida a cargo vicepresidente del Centro de Jubilados y Pensionados, Evangelista Mentzel.

¹ <http://www.findglocal.com/AR/Jos%C3%A9-C.-Paz/269063513238611/Centro-de-Jubilados-y-Pensionados-de-Jos%C3%A9-C.-Paz>

² Periódico “Nuestro Medio” N° 66 – junio de 1984, pág. 5

A continuación se entonaron las estrofas del Himno Nacional Argentino. Concluido el mismo se procedió al corte de cintas que estuvo a cargo del Intendente Municipal, Don José Remigio López y su esposa, Celia Valentina Naranjo de López, el presidente del Centro de Jubilados y Pensionados, don Crisanto Leguizamón, y de la madrina de la sala, Dra. María Cristina Paolini, Directora de Asuntos Legales del Municipio.

Acto seguido, el Padre Olegario Pascual Rojo, procedió a bendecir las nuevas instalaciones, y a continuación hicieron uso de la palabra el intendente Remigio López, quién entre otros conceptos expresó *“Los Jubilados debemos mantenernos en ritmo de trabajo, porque jubilarse no es el final de la vida. Me agrada esta inauguración que se suma a las que estamos haciendo por la salud y nosotros los ayudaremos en todo lo que podamos”*. Agradeció las palabras, el presidente de la Institución; seguidamente descubrieron una placa recordativa del primer aniversario de la entidad.

Después de recorrer las instalaciones, los presentes se trasladaron hasta la Parroquia San José Obrero, donde el Padre Olegario Pascual Rojo celebró la misa por el eterno descanso de los socios fallecidos.

Concluyó la inauguración, con un almuerzo ofrecido al Intendente Municipal en las instalaciones del Club Atlético “El Porvenir”, amenizado con un espectáculo folklórico a cargo de la Peña “Pancho Ramírez”.



Tres años después, el Periódico “Nuestro Medio”³, informaba que al cumplir su cuarto año de vida, el Centro de Jubilados y Pensionados de José C. Paz, había adquirido una propiedad para la sede del Centro, ubicada en la calle Roque Sáenz Peña N° 4640, a metros de la primera sede, encontrándose

³ Periódico “Nuestro Medio” N° 97 – mayo de 1987, pág.4

en esos momentos haciendo algunas refacciones a fin de brindarles mayores beneficios a su asociados.

El 17 de mayo de 1987, celebraron su cuarto aniversario con un almuerzo de camaradería, estando avocados, además, a organizar dos viajes de turismo para los meses de junio y julio siguiente, uno a las Cataratas del Iguazú y el otro a las Temas de Río Hondo.

Por ese entonces la Comisión Directiva estaba integrada por: presidente, Crisanto Leguizamón; vicepresidente, Evangelista Mentzel; secretario, Mario Figueroa; prosecretario, Pedro Vázquez; tesorero, Héctor Baronetto; secretario de actas, Ramón Patricios; y prosecretario de actas, Adrián Giménez.



Sede del Centro de Jubilados y Pensionados de José C. Paz



Almuerzo de camaradería